



Saint-Gervais

mon village

VOËUX

2025

VENDREDI 24 JANVIER 2025



"L'économie reste notre règle d'or" a souligné le maire Raymond Chapuy lors de ses vœux



VŒUX 2025

24 JANVIER 2025

Midi Libre

Après les civilités protocolaires le maire débuté son discours avec un rappel sur la géopolitique internationale, la folie meurtrière des hommes, les conflits dans les pays dont on ne parle pas.

Raymond Chapuy a commenté brièvement la situation dans notre pays : "Face à ce bazar politique, vous pouvez compter sur vos élus locaux, le Conseil départemental, l'Agglomération, qui, parfois décriée maîtrise ses compétences au service des citoyens, enfin sur les élus communaux qui sont toujours à votre écoute".

De nombreux chantiers en cours ou à lancer

Traque de la surconsommation électrique à l'école, remplacement du véhicule utilitaire, augmentation des possibilités de stationnement, accès au cimetière et végétalisation autour de la structure, étude de restauration de l'église, urbanisation du terrain communal jouxtant l'école, vidéoprotection, autant de chantiers à lancer ou déjà mis en œuvre qui seront menés à bien sans augmentation des impôts locaux. " L'économie reste notre règle d'or ".

À la suite des récents épisodes pluvieux dramatiques et face au risque inondation, ruissellement, les rues se transforment en torrents après les gros orages. Préventivement, le stationnement sera désormais interdit, chemin de la Calade.

"Je salue enfin le travail des agents municipaux et l'engagement des bénévoles de nos associations qui nous donnent toujours plus l'occasion de nous réunir au travers de passions partagées" a noté l'édile qui, a évoqué en conclusion les moyens d'information mis à disposition des administrés, les bulletins papier trimestriels et les outils informatiques bien rodés pour véhiculer l'actualité locale.

Correspondant Midi Libre : 06 80 13 81 86

Les vœux du maire de Saint-Gervais pour 2025 : rétrospective et projets d'avenir



Rémi Fagnon • il y a 3 semaines

0 798 2 minutes de lecture



Lors de la traditionnelle cérémonie des vœux organisée à Saint-Gervais, le maire Raymond Chapuy s'est adressé à une assemblée nombreuse pour faire le bilan de l'année écoulée et présenter les projets pour 2025. En présence de nombreuses personnalités locales et régionales, il a abordé un large éventail de sujets, allant des enjeux internationaux aux réalisations locales.

Un contexte mondial préoccupant

Le maire a débuté son discours par une réflexion sur l'instabilité géopolitique mondiale, citant les conflits persistants en Ukraine, au Moyen-Orient et ailleurs, ainsi que les incertitudes politiques aux États-Unis et en France. Il a appelé à la responsabilité et à la solidarité, soulignant l'importance des élus locaux dans ce contexte troublé.

2024 : une année riche en réalisations

Raymond Chapuy a ensuite mis en lumière les grandes réalisations de 2024 :

- **Inauguration de la mairie rénovée** : avec un coût total de 363 200 € HT et 63 % de subventions, la mairie a été modernisée et mise aux normes.
- **Nouvelle bibliothèque** : désormais installée dans des locaux flambant neufs, elle a bénéficié d'une subvention de 2 500 € pour l'achat de nouveaux ouvrages.
- **Arrivée d'un médecin généraliste** : le cabinet du docteur Serge Gallot, ouvert en janvier 2024, répond à un besoin crucial pour les habitants.
- **Développement durable** : la conversion à un éclairage public 100 % LED a permis une économie de 60 % sur la consommation électrique.

D'autres travaux ont concerné l'école, l'épicerie, l'église, et plusieurs chemins communaux, montrant une attention constante aux besoins des habitants.

Des projets ambitieux pour 2025

L'année à venir s'annonce tout aussi dynamique, avec des initiatives variées :

- **Sécurité et environnement** : installation de ralentisseurs, panneaux de signalisation, et aménagements pour limiter les inondations dans les zones à risque.
- **Vidéo-protection** : un projet prioritaire pour surveiller les abords de la mairie, de l'école, et les entrées/sorties du village, dans le but de dissuader incivilités et cambriolages.
- **Amélioration des infrastructures** : aménagements au cimetière, réhabilitation de l'église, et réorganisation des espaces de stationnement.
- **Soutien à la vie locale** : des aires de repos seront aménagées sur les parcours de découverte des vignobles, en partenariat avec le syndicat des vignerons.

Le maire a souligné que ces réalisations se feraient sans augmentation des impôts locaux, malgré les incertitudes liées au budget national.

Un message d'espoir

En clôturant son discours, le maire a souhaité à tous une année 2025 placée sous le signe de la joie, de la réussite et de la santé, invitant l'assemblée à partager un moment convivial autour d'un apéritif.